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今年は、コロナ禍のため規模

縮小のいつもと違う運動会にな

りますが、9月2７日(日)の運動

会本番へ向けて、子供たちは短

い期間の練習に集中して取り組

んでいます。まだまだ暑い日が続きそうです。体調管理

をよろしくお願いします。

今年も、赤組、青組、黄組、緑組、白組の5つの団に

分かれて、「団結し 希望の光 心にともせ」のスローガン

のもと、優勝目指して競い合うことになります。今年の

各団の編制は、くじ引きで以下の通りとなりました。団

の色が鉢巻の色になりますので、ご確認ください。

赤組 青組 黄組 緑組 白組

１年 ２組 １組 ３組

２年 ４組 ２組 ３組 １組

３年 ４組 ３組 ２組 １組

４年 １組 ３組 ４組 ２組

５年 ３組 １組 ５組 ４組 ２組

６年 １組 ２組 ３組 ４組 ５組

次に、各団の「団長・副団長」と「団長アピール」を

紹介します。温かいご声援をお願いします。

【団長】湯浅心暉 【副団長】古賀太喜

【団長アピール】 古川佳祐

赤 「１年生から５年生がカッコイイと思える団長

組 になり、赤ブロックのみんなが楽しいと思える

運動会にします。いっしょに最後まであきらめ

ずに頑張り、優勝をつかみとりましょう。」

【団長】森永将琥 【副団長】橋本佑馬

青 【団長アピール】 原 亜綺

組 「応援も、競技も、堂々と、悔いが残らないよ

う、がんばります。」

【団長】上野笑夢 【副団長】中村佳乃子

黄 【団長アピール】 林 栞那

組 「黄色ブロックが優勝できるように、団結した

ブロックにしたいです。」

【団長】中村伊吹 【副団長】佐伯優衣

緑 【団長アピール】 松井陽葵

組 「緑ブロックが団結して、いつでも全力を出せ

るよう、みんなをひっぱっていきます。」

【団長】井上茉由梨 【副団長】大坪和心

白 【団長アピール】 橋口 心

組 「自分の最大限､白組の最大限の力を引き出して､

白組が必ず優勝します｡よろしくお願いします｡」

保護者の皆様には、先日配布し

た「運動会開催のご案内」のプリ

ント（本校HPにも掲載）や来週配

布します「プログラム」で参観に

ついての諸注意をご確認いただき、

ご協力をお願いします。

なお、学校周辺の皆様には、放

送や音楽でご迷惑をおかけするこ

ともあろうかと思います。温かい目でご理解いただけれ

ば幸いです。よろしくお願いいたします。

今年度の修学旅行については、新型コロナウィルスの
感染拡大が心配されるため、目的地も含め様々な検討を
重ねてきました。その結果、「新型コロナウイルス対応ガ
イドラインに基づく国内修学旅行の手引き」などのガイ
ドラインに準拠した旅行を以下の目的地（1～5年：県内、6年：長崎市）
で実施しますので、お知らせします。
日程 学年 主な目的地

１年 メルヘン村
２年 どんぐり村

9 ３年 佐賀城本丸歴史館、佐賀県立博物館、
10/８ 干潟よか公園
（木） ４年 佐賀県立宇宙科学館、佐賀市エコプ
（金） ラザ（清掃工場、リサイクルプラザ、

エコプラザ）
５年 地引き網体験（相賀北浜海水浴場）、

唐津くんち曳山展示場、唐津城
10/８ 【1日目】平和公園（平和集会）、
（木） 原爆落下中心地、原爆資料館（平和
～ 6年 講話）、フィールドワーク

10/９ 《宿泊》長崎ホテル清風
（金） 【2日目】歴史フィールドワーク
なお、新型コロナウイルス感染拡大の状況次第では、

直前でも学校としてやむを得ず中止する場合があります。

新聞やテレビでも紹介さ
れましたが、8月31日（月）
テレビ会議システムを使っ
て、鳥栖市「なくそういじ
め」子ども会議が行われま
した。この会議は毎年行わ
れてきましたが、今年は鳥
栖中校区3校、田代中校区4
校、基里中校区2校の計9校と鳥栖市教育委員会をつなぎ、
田代中生徒会の司会によるリモートで実施されました。

本校からは、3人の6年
生が、学校代表として参
加しました。天野教育長
や市内の小中学校と意見
の交換を行いました。3人
で考えた意見を堂々と発
表することができました。

コロナ禍において、児童と生徒の交流や学校間の職員
の会議などが、集まらなくてもできる点はとても有効で、
リモートの導入・推進が今後加速していくと思います。

今年度は、家庭訪問や授業参観
など、保護者の皆様と話をさせて
いただく場がとれませんでした。
そこで、運動会の練習期間を短縮
したことを利用し、学習の遅れが
出ないような形で個人懇談を設定
しました。
保護者の皆様のお考えや貴重な

情報をお伺いすることができて、
大変参考になりました。そして、
直接お目にかかれたのが何よりの収穫でした。今後とも、
お気軽にご相談ください。よろしくお願いします。
お忙しい中、ご都合をつけていただき、ありがとうご

ざいました。


